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Zusammenfassung

        
Die Analyse der beiden Rubriken von Kent "Weeping, causeless" und "Weeping, invo-luntary" ergibt, daß bei einer Beschršnkung auf die "Encyclopedia" und die "Guiding Symptoms" in der ersteren Rubrik die Mittel apis, ars., cina und puls, gestrichen werden müßten, wšhrend die zweite Rubrik nur 8 von 23 Mitteln aufweist, die wirklich den Titel dek-ken. Jedoch muß diese Rubrik als solche als überflüssig angesehen werden, da die Unwillkürlichkeit jedem der ca. 160 Mittel der Hauptrubrik zugesprochen werden muß.


      
        
Summary

        
 Analysis of Kent's' rubrics "Weeping, causeless" and "Weeping, involuntary". Restricted on the "Encyclopedia" and the "Guiding Symptoms" the former rubric could contain only the remedies beil., camph., graph., hura, kali-ar., kali-br., kali-c, kreos., lyc, nat-m., nit-ac., rhus-t., sep., staph., sulph., tarent., viol-o., zinc. The latter rubric (involuntary) is superflu-ous, because all weeping is involuntary, therefore this little rubric with only 8 remedies that really mean "involuntary" is per se identi-cal with the general rubric "weeping".
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